



# Post-Sport-Verein Ulm

## Schachabteilung

Ulm, den 16. Mai 1969

Liebe Schachfreunde!

Die Schachabteilung des Post-SV Ulm veranstaltet am Sonntag, dem 22. Juni 1969, erstmals das Turnier um den **Donau-Pokal für Jugendmannschaften**. Dieser Wanderpokal geht nach fünfmaligem Gewinn in den endgültigen Besitz einer Mannschaft über. Zur Teilnahme werden hiermit alle Jugendlichen der Jahrgänge 1950 und jünger eingeladen.

Die Ausspielung erfolgt mit Vierermannschaften; der Einsatz von zwei Ersatzspielern je Mannschaft ist möglich. Je nach Beteiligung wird das Turnier im Schweizer-System oder als Rundenturnier ausgetragen. Es sind 15-Minuten-Partien nach „Blitz“-Regeln vorgesehen. Austragungsort ist der Erfrischungsraum des Fernmeldelehrlingsheims Ulm, Gneisenaustraße 60. Spielbeginn ist um 9.00 Uhr. Die Teilnehmer werden gebeten, je Mannschaft zwei komplette Schachspiele einschließlich Uhren mitzubringen.

Wir würden uns freuen, wenn Sie mit einer oder mehreren Mannschaften teilnehmen würden.

Meldungen sind zu richten - bis spätestens 31. Mai 1969 - an Peter Janz, 7900 Ulm-Donau, Wagnerstraße 98.

Mit freundlichem Schachgruß

Jugendleiter

*Peter Janz*